

VILLARES DE LA REINA



Las peñas llenaron la plaza junto al Centro de Ocio y Deporte al ritmo de la charanga. | FOTOS: EÑE

1.700 peñistas invaden las calles de color

La entrega de las camisetas y los premios de los torneos deportivos inician las fiestas en honor al Santísimo

EÑE | VILLARES DE LA REINA

POCO a poco la plaza situada frente al Centro de Ocio y Deporte se fue llenando de ambiente con vecinos, familias y grupos de amigos que se concentraron para recoger las camisetas que tradicionalmente entrega el Ayuntamiento a todas las peñas registradas.

Este año, un total de 86 peñas con más de 1.700 personas, incluso los más pequeños lucen en sus sillitas su identificación, recogieron su uniforme festivo que les identificará durante el fin de semana con sus llamativos colores en las distintas actividades organizadas. Un atuendo que el Ayuntamiento regala a sus vecinos, que previamente deben inscribirse para tener el listado de tallas, nombres, logo y colores y poder encargar las camisetas que ya inundan las calles de Villares.

Tras el constante goteo de personas, que tuvo a concejales y personal municipal durante más de una hora hasta terminar el reparto de las equipaciones, comenzó el auténtico estallido festivo, con la música de la verbena y las consumiciones en las casetas que forman la Feria de Día con los bares del municipio, instaladas en la explanada.

Al son de la charanga, las calles se llenaron de ambiente, música y diversión y la fiesta empezó con la entrega de los premios a los campeones de los torneos deportivos que se han disputado durante los días previos al inicio



Los más pequeños también lucirán sus camisetas festivas.



Las familias al completo se unen para formar su peña durante las fiestas.

de la programación.

Para la jornada de hoy, la tarde estará repleta de deporte y diversión con el pasacalles con payasos, personajes, confeti y música, que animará a los más pequeños a cantar y bailar con la fiesta infantil que tendrá lugar a partir de las 19:00 horas. Las niñas participantes en el Campeonato de España de gimnasia rit-

mica ofrecerán una exhibición y el grupo de teatro del municipio también protagonizará una actuación en el salón de actos del Ayuntamiento para mostrar sus dotes escénicas a los vecinos. La "mega party" para las peñas, el concurso de "mega bocadillos" y la música hasta el amanecer darán paso a la programación del fin de semana.

SANTA MARTA DE TORMES



La edil de Economía explicó la cuenta general de 2013. | EÑE

El PP aprueba en solitario el contrato para adjudicar la gestión del alumbrado público

EÑE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno se quedó ayer solo a la hora de apoyar los dos puntos incluidos en el orden del día del pleno ordinario, ya que la oposición no mostró su aprobación a la cuenta general de 2013 y también estuvo en desacuerdo con el expediente de contratación para la gestión energética del alumbrado público y de los edificios municipales.

Un contrato que sale a licitación por 673.364 euros anuales y un periodo de aplicación de 15 años, que supondrá que en este plazo el Ayuntamiento no tendrá que hacer ninguna inversión. "Es un pliego bueno y ambicioso y se les obliga a hacer una serie de mejoras que el Ayuntamiento no puede hacer porque no tiene dinero para ello, además de

suponer un ahorro y una garantía para cumplir el reglamento energético, realizar un mantenimiento preventivo y correctivo y llevar la actualización de las instalaciones para que la eficiencia energética sea real", afirma el alcalde, Javier Cascante. Opinión que no comparten los grupos de la oposición que rechazaron "la privatización del servicio porque no nos han dejado plazo para estudiarlo".

En las mociones, sólo se aprobó la presentada de forma conjunta de adhesión al día internacional contra la homofobia y la transfobia, mientras que se desestimaron las del referéndum para elegir entre monarquía y república, la ayuda a familias para los campamentos urbanos y la de apoyo a la alimentación infantil.

CABRERIZOS



Entrega de premios de las fiestas

La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, entregó ayer a los ganadores los premios correspondientes al XIX Certamen de Pintura sobre el municipio y su entorno y a la séptima jornada fotográfica "Miradas de Cabrerizos" que se celebran con motivo de las fiestas patronales y cuyas obras se exponen hasta el 4 de julio. El jurado ha decidido que el galardón del concurso de pintura sea para Ángel Luis Iglesias. | EÑE